

医局だより



日本産科婦人科学会、東京産科婦人科学会

おひさしぶりです！

4月号はちょっとお休み、5月号もちょっと遅れ気味…でございますが、医局は相変わらず元気にやっております！

この2か月の間に世の中も医局も大きく変わりました。大学のスタッフが一部変わりました！新しいレジデントも加わりました！そして、新元号「令和」になりました！長いゴールデンウィークもありました！様々な変化がありましたが、ホームページもしっかり更新されておりますので、スタッフ紹介のページなど是非ごらんください。

今月号ではまず、4月の日本産科婦人科学会について報告させていただきます。今年4月11-14日に名古屋で開かれました。今回の学会では、平光先生がJSOG Congress Encouragement Awardを受賞されました！おめでとうございます！他にも医局員が何人も演題を出しており、日頃の臨床や研究の成果を発表していました。

今回の写真一枚目は現地同窓会の2次会です。久しぶりに関連病院の先生方も含め医局員が集まり楽しく近況報告をしました。来年は東京です。またたくさんの方の演題を出して医科歯科の学術を盛り上げられるように、臨床・研究に励みましょう！



続いて、今年度 1 回目の東京産科婦人科学会が 5 月 18 日に開かれました。大学からはレジデントの栗原先生が「妊娠・分娩を契機に発症した劇症型抗リン脂質抗体症候群の 1 例」という演題で発表し、若手奨励賞を受賞しました！おめでとうございます！指導係の蓬田先生もお疲れ様でした！予演会で何度も添削され発表まで苦労したと思いますが、この経験を生かして今後も積極的に発表して行ってください。

あと、私も東京母性衛生学会で発表を行い、学術奨励賞に選んでいただきました！良かったです！

6 月は早速 1 日に研修医と学生を対象とした第 1 回ハンズオンセミナー・医局説明会が開かれました。とても多くの研修医・学生に参加していただけたわけですが、これについては 6 月号でしっかり報告させていただこうと思います！では、6 月号もお楽しみに！

2019 年 6 月 4 日

文責：廣瀬 明日香